



La FGR inicia pesquisas por irregularidades en la Conade

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía General de la República (FGR) inició dos carpetas de investigación por denuncias presentadas contra la Conade que encabeza Ana Gabriela Guevara, por presuntos desfalcos e irregularidades, señalaron funcionarios del gobierno federal.

Las denuncias fueron interpuestas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y se suman a otras más que también son investigadas.

Las denuncias señalan irregularidades por casi 300 millones de pesos y derivan porque la comisión adjudicó de forma directa la contratación de servicios y la adquisición de bienes. Tampoco acreditó

que, previo al inicio de los procedimientos de contratación, efectuaran investigaciones de mercado de las cuales se desprendieran las condiciones que imperan en el mismo, respecto de los bienes o servicios contratados, a efecto de buscar y asegurar las mejores condiciones para el Estado.

También presentó documentación a efecto de sustentar dos procedimientos de contratación por adjudicación directa, de los cuales se constató, que no fueron emitidos por la persona que la Conade reportó, toda vez que la misma, desconoció dichos documentos y negó haberlos firmado. ■